



## DESACUERDO CON RESOLUCIONES

# PRD consultará seguir en el FAM

**Zambrano dijo que se expondrá el tema a la militancia; sin los perredistas no es Frente, es dupla, estimó Aureoles**

JAVIER DIVANY

Jesús Zambrano, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), comentó que en las próximas horas se hará una consulta a la militancia de este instituto político para saber si continúan o no en el Frente Amplio por México (FAM), luego de que sus dos aspirantes quedaron fuera del primer filtro para definir al candidato presidencial del bloque opositor para 2024.

En una plática con *El Sol de México*, luego de la conferencia de prensa que ofreció junto con el senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles para acusar una exclusión política al sol azteca en el primer filtro para recabar las firmas de apoyo, Zambrano externó su molestia: “es una ofensa al PRD, son fregaderas, es una tontería política”.

Dijo que hasta ayer no había intercambiado puntos de vista con sus homólogos Marko Cortés, del PAN, y Alejandro Moreno, del PRI. “Ellos saben, conocen nuestra molestia y es altamente probable que nos veamos en las próximas horas. La consulta a la militancia del PRD se hará a partir de las próximas horas, para que se valore lo que está sucediendo y en su caso cómo nosotros tendríamos que tomar, en su caso (la decisión), si continuar o no continuar”.

En una entrevista por separado con este medio, el exgobernador de Michoacán aseguró que no busca que el Comité Organizador del FAM, conformado por el PRI, PAN y PRD, le reponga su

lugar como aspirante a la candidatura presidencial, sino que le aclare por qué no pasó a la segunda fase de la contienda, aunque alcanzó 290 mil firmas, es decir, 140 mil más de las requeridas, y cuáles son las supuestas inconsistencias detectadas.

“Lo que quiero es que se aclare, porque yo no comparto, no estoy de acuerdo con la resolución del Comité Organizador y cómo lo hicieron, pero no para que me repongan el lugar, el mal ya está hecho y el mensaje ya lo mandaron”, dijo Aureoles.

El perredista consideró que sin la participación de los aspirantes del PRD a la candidatura del bloque opositor, el Frente queda reducido al PRIAN, —palabra que acuñó el presidente Andrés Manuel López Obrador—, lo cual no contribuye a construir una alternativa para sacar a Morena de Palacio Nacional. “Sin la izquierda en el Frente, pues ese no es Frente, es dupla”.

La participación del PRD en el FAM surgió por la convicción de formar una amplia alianza y una coalición con la participación con la sociedad civil, “y seguimos manteniendo esta convicción”, acotó por su parte Zambrano.

A pregunta expresa sobre si el PRD podría buscar un acercamiento con Movimiento Ciudadano, Aureoles indicó que será Zambrano quien tome la definición.

**Jesús Zambrano** indicó que su partido pausará su participación en el Comité Organizador del proceso interno del Frente Amplio por México

Previamente, en la conferencia Zambrano dijo que su partido pausará su participación en el Comité Organizador del proceso interno del Frente, “no estamos de manera incondicional participando en este proceso”, aclaró. /Con información de Fernando Merino



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

5

11/08/2023

LEGISLATIVO



**Jesús Zambrano** junto con Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles